

Pressemitteilung

der Konditoren-Innung Heilbronn

Hans-Eugen Romann, Obermeister der Konditoren-Innung Heilbronn, feiert am 03. April 2011 seinen 70sten Geburtstag. Der Konditormeister mit Leib und Seele legte 1964 die Meisterprüfung ab und übernahm 1968 in der achten Generation den väterlichen Betrieb. Das Traditions-Café Romann war 1696 von Bäckermeister Lorenz Romann in der damals 4000 Einwohner großen Freien Reichsstadt Heilbronn gegründet worden. Zu den größten Spezialitäten des Café Romann gehört die weit über die Stadtgrenze hinaus bekannte Arabertorte.



Nachdem er ebenfalls 1968 der Konditoren-Innung Heilbronn beitrug, fühlte er sich schon früh dem Konditorenhandwerk und dem Handwerk in der Region verpflichtet, indem er mit großem Engagement ehrenamtliche Aufgaben übernahm. So ist er seit über 3 Jahrzehnten Vorstandsmitglied der Innung und steht dieser seit Oktober 1993 als Obermeister vor. Darüber hinaus kümmerte er sich überregional seit vielen Jahren als Landeslehrlingswart um die qualifizierte Ausbildung des Konditoren Nachwuchses.

Für die Heilbronner Sülmer-City war der Konditormeister langjähriger Ideengeber für die Arbeitsgemeinschaft in der nördlichen Innenstadt. Sowohl für Heilbronn als auch für sein Gewerk war er Koordinator und Organisator zahlreicher Veranstaltungen.

Aufgrund seines besonderen ehrenamtlichen Engagements für das Handwerk erhielt Hans-Eugen Romann zahlreiche Auszeichnungen, unter anderem die silberne Ehrennadel der Kreishandwerkerschaft HN-Öhringen sowie die Goldene Ehrennadel des Deutschen Konditorenbundes.

Geschäftsstelle:
Ferdinand-Braun-Str. 26
74074 Heilbronn

Telefon:
07131-9358-0
Telefax:
07131-935888

E-Mail:
info@handwerks.org
Internet:
www.handwerks.org

Bankverbindung:
Volksbank Heilbronn
BLZ 620 901 00
Kto. 189 630 000